

Dokter Ulfah Launching Gerakan Pangan Murah di Balusu

Warta.co.id - BARRU.FORKOPIMDA.COM

May 27, 2024 - 20:14



BARRU- Pelaksana tugas (Plt) ketua Tim Penggerak (TP) Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK) kabupaten Barru drg. Hj. Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS, melaunching gerakan pangan murah (GPM) yang digelar dikantor kecamatan Balusu, pada Senin (27/5/2024).

Gerakan pangan murah tersebut diselenggarakan oleh Pemda Barru melalui Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan bekerjasama dengan TP PKK

kabupaten Barru dan Perum Bulog cabang Parepare dalam rangka pengendalian inflasi dan stabilisasi harga pangan.



Dokter Ulfah sapaan akrab Plt. ketua TP PKK Barru menjelaskan, pelaksanaan GPM ini untuk menindak lanjuti instruksi Kemendagri dan Pj. Gubernur Sulsel dimana pelaksanaan GPM untuk tingkat kabupaten telah dilaksanakan beberapa bulan lalu.

"GPM ini diinisiasi Pemkab Barru melalui Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan dan TP PKK Barru bekerjasama dengan Perum Bulog Cabang Parepare yang bertujuan untuk mengendalikan inflasi dan stabilisasi pasokan dan harga pangan di seluruh wilayah kecamatan se-kabupaten Barru", kata Dokter Ulfah yang juga Direktur RSUD Lapatarai Barru.

Barru Maju Bersama



Dokter **ULFAH**
2024

drg. Hj. ULFAH NURULHUDA SUARDI, MARS

Dalam kesempatan itu, Dokter Ulfah mengajak masyarakat untuk mendapatkan harga yang lebih murah dari harga pasar dengan kualitas yang terjamin tanpa syarat dan batas. Dirinya juga memotivasi para pengurus TP PKK agar dapat mengoptimalkan 10 Program PKK dalam rangka mendukung GPM dan

membantu Pemerintah dalam menjaga ketahanan Pangan.

"Untuk hari ini GPM kembali kita gelar kecamatan Balusu dan tentunya gerakan ini adalah salah satu upaya Pemerintah untuk terus membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokoknya secara murah", pungkas Dokter Ulfah.

Acara launching GPM di kecamatan Balusu ini dihadiri oleh Kadis Pertanian dan Ketahanan Pangan Barru, Camat Balusu, Kepala cabang Perum Bulog Parepare dan puluhan warga kecamatan Balusu serta undangan lainnya.